
 
 

令和６年度第３回道路下水道局が所管する公の施設に係る 
指定管理者選定・評価委員会 議事要旨 

 
１ 日時：令和６年８月２７日（火） 15：15～16：00 
 
２ 場所：本庁舎行政棟９階 特別会議室２ 
 
３ 出席者 
 （１）選定・評価委員会委員 ５名 
 （２）事務局        ３名 
 
４ 議題 

自転車駐車場の指定管理者選定に係る応募者の評価について 
（１）南区自転車駐車場 
（２）早良区自転車駐車場 
（３）橋本駅自転車駐車場 

   
５ 議事要旨 
事務局：本日の議題「自転車駐車場の指定管理者選定に係る応募者の評価について」は、「選定・

評価委員会に関する要綱」第２条第１項第３号の「指定管理者の候補者の選定に関するこ
と」に該当するため、要綱第７条第１項第３号に基づき非公開となる。 
応募者の評価にあたり、評価が３段階以上差のある項目と、委員の間で応募者間の評価が
分かれている項目について意見交換を行うということでいかがか。 

全委員：異議なし 
 
（１）南区自転車駐車場 
 評価が３段階以上差のある項目 
 「市施策への貢献」 
 委員の間で評価が分かれている項目 
 「指定管理者としての基本姿勢」、「放置自転車対策/地域等との連携」 

 
＜主な評価・意見＞ 
【応募団体Ａ】 
・将来課題等に目配りしながら意欲的な提案内容であったことを評価した。 
・他都市の自転車駐車場管理のノウハウを取り入れる等、意欲が感じられた。 
・人材配置については、やや手薄な印象を受けた。 

 ・提案書の内容に、一般的・抽象的な表現が多いと感じた。 
 

【応募団体Ｂ】 
・これまでの実績を踏まえて、堅実な提案をしている。 
・新人育成の提案がなされており、業務の定着化が期待できる。 
・提案書の内容に、具体性があり評価できた。 

 
 
（２）早良区自転車駐車場 

評価が３段階以上差のある項目はなし 
 
＜主な評価・意見＞ 
【応募団体Ｂ】 
・これまでの実績を踏まえて、問題点を把握し、それに対する対応策を立てている部分が評価でき

る。 
・人員配置を手厚くしている部分に工夫が見られ、よかった。 
・地域に根差した団体である印象を受け、人材確保も必要人数以上にできている点での安心感があ

る。 
 
 



 
 

（３）橋本駅自転車駐車場 
 評価が３段階以上差のある項目はなし 
 
＜主な評価・意見＞ 
【公益社団法人福岡市シルバー人材センター】 
・堅実な提案内容である。 
・有料化に伴い、説明するためのスキルが必要になるであろうと考える。 
・駐輪場周辺への放置自転車対策についても丁寧な対応が期待できる。 

 ・人員確保の面で安心感がある。 


